



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Straße zwischen Altenburg und Nienburg wird erneuert

Autofahrer, die im Salzlandkreis zwischen Altenburg und Nienburg unterwegs sind, müssen sich in den kommenden Wochen auf Behinderungen einstellen.

Grund dafür sind planmäßige Sanierungsarbeiten an der Landesstraße (L) 65, die am Montag (23.06.) beginnen.

Das Land Sachsen-Anhalt investiert knapp 700.000 Euro in die Erneuerung der Asphaltfahrbahn des rund 1,3 Kilometer langen Streckenabschnitts.

Die dazu erforderlichen Arbeiten dauern voraussichtlich bis zum 8. August. Solange muss die L 65 voll gesperrt werden.

Die Umleitung führt von Altenburg aus über die L 65 zur Bundesstraße (B) 6 und weiter über Neugattersleben (L 50) nach Nienburg (L 73) (Gegenrichtung analog).

Zu Ihrer Information:

Die Planungen für den Radweg zwischen Altenburg und Nienburg sind leider noch nicht abgeschlossen, so dass die bauliche Realisierung nicht im Zuge der jetzt anstehenden Sanierungsmaßnahme an der L 65 erfolgen kann.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales des Landes Sachsen-Anhalt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg
Tel.: +49 391 / 567 - 7504
E-Mail: presse-mid@sachsen-anhalt.de